

L'UNESCO relève que l'éducation cubaine est un exemple pour le monde



La Havane, 14 février (RHC/AIN)- Miguel Jorge Ilivina, représentant du Bureau Régional de la Culture pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture a relevé que l'éducation cubaine est un exemple pour le monde.

Dans des déclarations exclusives à l'Agence d'Information Nationale, Miguel Jorge Ilivina a rappelé que Cuba occupe une place reconnue à l'échelle internationale en raison de ses indices élevés d'application des Objectifs de l'Éducation pour Tous » par rapport à ceux des pays développés.

« C'est un indice composé qui permet une évaluation globale du système d'enseignement en ce qui concerne la qualité, la première enfance, le primaire, les jeunes, l'alphabétisation des adultes et l'égalité de genres » -a-t-il ajouté-.

Il a également indiqué que dans beaucoup de pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes, des cadres professionnels cubains du secteur de l'éducation apportent leur coopération dans l'éradication de l'analphabétisme dans la région à travers la réalisation de projets et de programmes conjoints parmi lesquels figurent les systèmes pédagogiques « Educa a tu hijo » (Éduque ton fils) et « Yo sí puedo »

(Moi, oui, je peux).

Miguel Jorge Ilivina a signalé aussi que les succès de Cuba dans ce secteur sont hautement appréciés par les 2 700 délégués et invités qui prennent part au 9e Congrès « Université 2014 »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14560-lunesco-releve-que-leducation-cubaine-est-un-exemple-pour-le-monde>



Radio Habana Cuba